

ABSTRAK

Moh. Efendi, 2023, *Tinjauan Fikih Mu'amalah Terhadap Transaksi Jual Beli Akun Game Online Mobile Legends (Studi Kasus Di Desa Buddagan Kecamatan Pademawu Kabupaten Pamekasan)*. Skripsi, Program Studi Hukum Ekonomi Syariah, Fakultas Syariah, Institut Agama Islam Negeri Madura, Pembimbing: Dr. Muhammad Taufiq, M.Sy., Ph.D.

Kata Kunci: Fikih Mu'amalah; Jual Beli; Akun Game Online Mobile Legends

Transaksi jual beli akun game online mobile ini dilakukan oleh penjual akun yang mana telah memiliki banyak akun sehingga memutuskan untuk menjualnya agar mendapatkan penghasilan. Transaksi jual beli akun game online mobile legends yang terjadi di lapangan tidak adanya kepastian tentang jual beli ini dan terdapat beberapa kesalahan menyimpang yang dilakukan oleh seorang penjual dengan cara menipu pembeli yang tidak tahu tentang permainan game online mobile legends. Penelitian ini dilakukan dengan tujuan untuk mengetahui bagaimana mekanisme transaksi jual beli akun game online mobile legends yang dilakukan serta dilihat dari tinjauan dari fikih mu'amalahnya. Penelitian ini menggunakan jenis penelitian normatif kualitatif dengan menggunakan pendekatan konsep (*conseptual approach*) dan pendekatan teks (*textual approach*). Peneliti menggunakan prosedur pengumpulan data yang terdiri dari wawancara terstruktur, observasi non partisipan dan dokumentasi. Sumber data diperoleh dari data primer yang berupa hasil wawancara dan data sekunder dengan menggunakan literatur yang relevan. Hasil dari penelitian menunjukkan bahwa, proses transaksi jual beli akun game online mobile legends yang terjadi di Desa Buddagan Kecamatan Pademawu Kabupaten Pamekasan terdapat beberapa rukun serta syarat yang belum terpenuhi. Seperti pembelian yang dilakukan oleh anak-anak yang belum baligh atau dibawah umur. Kemudian benda yang menjadi objek dari jual beli berupa akun yang tidak memiliki manfaat hanya untuk kepuasan sesaat. Selain itu pada transaksi jual beli akun game online mobile legends terdapat suatu penipuan (*gharar*) yang dilakukan oleh penjual dengan memalsukan akun yang lain dan mengambil kembali akun yang telah terjual. Sehingga transaksi jual beli akun game online mobile legends ini tidak sah dilakukan.